

Pressestelle, Freitag, 10. Dezember 2010

---

## **Erdarbeiten am Dietesheimer Mainufer**

Gerade noch vor dem Frosteinbruch konnten die Erdarbeiten am Dietesheimer Mainufer abgeschlossen werden. Ca. 600 Kubikmeter Schwemmsand und Boden galt es abzufahren, um auf einem 60 Meter breiten Uferstreifen ein neues Flachufer anzulegen. Auch hier sind nun ein freier Blick auf den Fluss und leichter Zugang ans Wasser möglich.

In dem Vorhaben, das Dietesheimer Mainufer nachhaltig und noch einladender für die Bevölkerung zu gestalten, wird die Stadt von verschiedenen Seiten unterstützt: Sowohl die EU im Rahmen des internationalen Projekts C-Change als auch die Regionalpark Dachgesellschaft RheinMain GmbH beteiligen sich an der Finanzierung. Im kommenden Jahr soll die Gestaltung des Mainufers um den Nachenhafen u.a. durch die Anlage einer Station der überregionalen Klimaroute fortgesetzt werden.